

El expárroco de la Inmaculada José Rives será el pregonero de la Semana Santa 2020

29/02/2020



José Rives no pudo acudir al acto y sobre él habló el párroco Paco Carlos.

El comisario de la Hermandad de Cofradías, **José Santa**, anunció anoche en un escenario único, la Casa de las Beltranas, que el **pregonero de la Semana Santa 2020 será el que fue párroco durante 21 años de la Inmaculada, José Rives Maestro**, a quien consideran la persona idónea dado que conoció la fiesta así como a las diferentes cofradías.

El pregón de Rives, que estuvo destinado hasta 2012 en Elda, se realizará el **4 de abril a las 20:30 horas en la iglesia de Santa Ana**, después de la misa. El viernes **27 de marzo**, también a las 20:30 horas, pero en la Casa de la Viuda de Rosas, tendrá lugar la **presentación de la revista a cargo de la cofrade y expresidenta de la Soledad, Pilar Riquelme**.



Este acto de presentación fue sencillo pero cargado de significado, pues se puso en valor el patrimonio de la ciudad y la importancia de cuidarlo, por ello el cronista de Elda, **Gabriel Segura**, habló a los presentes desde

dentro de la emblemática casa azul que se encuentra al final de la calle Nueva, la Casa de las Beltranas, que tiene 155 años de historia y la familia propietaria que la ha habitado ha tenido una gran importancia en la localidad. Este espacio fue durante muchos años el hogar de la Santa Mujer Verónica, por ello tiene un gran significado para la celebración religiosa.

Además, Santa aprovechó la ocasión para dar a conocer el cartel anunciador de la fiesta. Esta vez ha sido la Cofradía de la Santa Cena la encargada de diseñarlo, quien ha confiado en David Olivares, que ha optado por un primer plano de Jesús "que recoge la mirada de Cristo, transmite mucho y me pareció perfecta", dijo.



Durante el acto en la Casa de las Beltranas también dieron a conocer los ganadores del 8º premio de fotografía de la Semana Santa, el ganador ha sido **José López**, seguido de **Juan Justamante** y **Fran Miguel González**, en segundo y tercer puesto.

Este acto dio paso al **Vía Crucis Cuaresmal** en el que el Cristo Yacente recorrió el centro histórico de la ciudad acompañado por 200 personas.



El cartel ha sido diseñado por la Santa Cena.